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Le Principal 

Téléphone 

05.59.64.63.66 

Télécopie 

05.59.64.89.97 

Courriel 

pr.0640023c@ac-bordeaux.fr 

 

 

Collège Henri Barbusse 

21 rue Séverin Latappy 

64340 BOUCAU 

Boucau, le mercredi 19 avril 2017 

 

PROCÈS VERBAL 

 

de la séance n° 4 du Conseil d’Administration  

du  Mardi 11 avril 2017 

 
 

 

 
               ORDRE du JOUR : 
 

 Affaires financières 

 Compte financier 2016 

 Voyages scolaires 

 Concertation pour l’achat d’un véhicule de service 

 

 Informations 

 Conventions diverses 

 

 Questions diverses 

 
 

Le Président,                                              Le Secrétaire de séance, 

Marcel CECCHETTI                                    Karine DUTHEIL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

mailto:pr.0640023c@ac-bordeaux.fr
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COMPOSITION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
ANNÉE SCOLAIRE 2016/2017 

 

 Présent Absent Excusé OBSERVATIONS 

MEMBRES DE DROIT  

M. CECCHETTI Marcel – Principal     

Mme BOU Florence  – Adjoint-Gestionnaire     

Mme MINGOUOLO Valérie – Conseillère Principale d’Education     

PERSONNALITÉS 

M. MARTIN Christophe – Conseiller Départemental,  

Représentant du Conseil Départemental des Pyrénées Atlantiques 
    

Mme BROCARD Juliette - Conseillère Départementale,  

Représentante du Conseil Départemental des Pyrénées Atlantiques 
   Arrivée à 17h55 

Mme THEBAUD Marie-Ange – Représentante de l’agglomération 

du BAB (membre consultatif) 
    

Mme DUFOUR Catherine –  Représentante de la Commune du 

Boucau 
    

M. BECRET Guy – Personnalité qualifiée Conseil Général     

Mme CHAMPAGNE Monique – Personnalité qualifiée Direction 

Académique 
    

REPRÉSENTANTS DES PERSONNELS D’ENSEIGNEMENT ET D’ÉDUCATION  

M. ARAM Hervé     

M. DALMEYDA Franklin     

Mme IRAMUNO Aurélia     

Mme MEURISSE-MORIN Delphine     

M. MOURGUIART Alain     

Mme OLINET Claire     

Mme BODAR Florence (membre suppléante)     

Mme BOUBEE Marie-Eve (membre suppléante)     

Mme DUCOUDRE Marie-Pascale (membre suppléante)     

Mme LASSERRE Nadège (membre suppléante)     

Mme MURO Patricia (membre suppléante)     

     

REPRÉSENTANTS DES PERSONNELS A.S.S. et A.T.T. 

M. COUPE Gérard    Remplacé par Mme DUBOS 

M. GUTIERREZ Carlos     

Mme DUBOS Véronique (membre suppléante)     

REPRÉSENTANTS DES PARENTS D’ELEVES 

Mme BERGEON Dominique (APA)    Arrivée à 17h45 

Mme DUTHEIL Karine (APA)     

Mme RENARD Sandy (APA)     

M. REVEILLERE Ludovic (FCPE)     

Mme SANGLA Laurence (FCPE)     

Mme TRINQUÉ Claire (FCPE)     

Mme ABADIE Stéphanie (APA)     

Mme EMERAND Katia (APA)     

Mme PAUL-VIDAL Emilie (APA)     

Mme LANDEMAINE Vania (FCPE) Inv   Invitée 

M. LASSERRE Jérôme (FCPE)     

Mme SABATIER Françoise (FCPE)     

REPRÉSENTANTS DES ELEVES 

M. OUIKHLEF Zakaria     

Mlle VOUGNON Axelle     

Mlle BENMICHICH Tizia (membre suppléante)     

Mlle DELHOMME Lily Kim  (membre suppléante)     
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PROCÈS VERBAL 

 

De la séance du Conseil d’Administration du Mardi 11 avril  2017 

 

 
 

OBJET : INTRODUCTION  
Réservé à Monsieur le 

Recteur d’académie 

 
Monsieur le Principal ouvre la séance à 17H40, 16 membres sont présents. 
 
Le quorum de 13 est atteint, le Conseil d’Administration peut délibérer. 
 
Le Principal souhaite la bienvenue aux membres de l’assemblée et excuse Mme 
THEBAUD. 
Mesdames LANDEMAINE et SABATIER, représentantes suppléantes FCPE sont présentes 
à titre d’invitées. 
 
Le secrétariat de séance est assuré par Madame Karine DUTHEIL,  représentante des 
Parents d’élèves (APA). 
 
Mme Catherine DUFOUR, représentante de la commune  de BOUCAU rejoint 
l’assemblée et se présente aux  membres du CA. Elle succède à Mme OXOBY PAGNAN, 
démissionnaire. 
  
Monsieur le Principal demande que le compte rendu du CA N°3  du 7 février 2017 soit 
approuvé. En l’absence de questions ou de remarques, le compte rendu du Conseil 
d’Administration du 7 février 2017 est adopté à  l’unanimité des 16 votants présents. 
 
Révision de l’ordre du jour : 
  

Monsieur le principal propose d’ajouter un point à l’ordre du jour concernant la 
modification du règlement intérieur. 
 
 
Le nouvel ordre du jour  est adopté à l’unanimité des 16 votants présents et devient : 

 

 Affaires financières 

 Compte financier 2016 

 Voyages scolaires 

 Concertation pour l’achat d’un véhicule de service 

 

 Informations 

 Conventions diverses 

 

 Modification du règlement intérieur 

 

 Questions diverses 
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OBJET : AFFAIRES FINANCIERES 
Réservé à Monsieur le 

Recteur d’académie 

 Compte Financier 

 
M. Germain, Agent comptable, présente le compte financier 2016 en s’appuyant sur 

les documents qu’il a distribués aux membres du CA. 
Il fait remarquer que le résultat global est déficitaire et avertit sur la baisse constante 

du service général, tout en minimisant puisque les amortissements augmentent. Il 
préconise la stabilisation du résultat du service général. 

 
Arrivée de Madame BERGEON à 17h45. 
Arrivée de Madame BROCARD à 17h55. 

 
18 membres sont désormais présents. 

 
Le compte rendu de gestion, rédigé par Mme BOU, adjointe gestionnaire est ensuite 

exposé à l’assemblée.  
 
Monsieur le Principal propose de passer aux votes : 
 
Approbation du compte financier  
 

Vote : Pour :    18 
 Contre :     0  

               Abstention :   0 

Le compte financier est approuvé à l’unanimité des 18 votants. 

                                                                               Acte N° 27 
Approbation de l’affectation des résultats 
 

Vote : Pour :    18 
 Contre :     0  

               Abstention :   0 

L’affectation des résultats  est approuvée à l’unanimité des 18 votants. 

 Acte N° 33 

Monsieur le Principal remercie M. GERMAIN (Agent Comptable) et Mme BOU (Adjointe 
Gestionnaire) pour leur investissement et la présentation de ce compte financier. 

 

 Voyages scolaires 

Mme BOU, gestionnaire, présente la modification du budget suite au changement du 
nombre des participants. Désormais le coût demandé aux familles est  de  341 euros par 
enfant pour le voyage en Espagne 

 

Vote : Pour :    18 
 Contre :     0  

               Abstention :   0 

La participation des familles  est adoptée  à l’unanimité des 18 votants. 

 Acte N° 32 
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- Acceptation du don du FSE pour le voyage en Espagne 
 

Vote : Pour :    18 
 Contre :     0  

               Abstention :   0 

Le don du FSE pour le voyage en Espagne est accepté  à l’unanimité des 18 votants. 

 Acte N° 29 
 
- Acceptation du don du FSE pour le voyage en Italie 
 

Vote : Pour :    18 
 Contre :     0  

               Abstention :   0 

Le don du FSE pour le voyage en Italie est accepté  à l’unanimité des 18 votants. 

 Acte N° 30 
 
 
- Madame BOU donne une information sur le Voyage en Charente des 3, 4 et 5 juillet 

2017, organisé par le FSE.        199.26€ par élève, 176.84€ par adulte 
 
 
- Achat d’un véhicule de service 
 
Actuellement les déplacements nécessaires (vers la déchetterie pour l’évacuation des 

déchets verts, des enseignes pour des achats de matériaux de maintenance et 
réparation, transport des élèves etc.) se font avec les véhicules personnels.  

Monsieur le Principal propose que l’établissement fasse l’acquisition d’un véhicule par 
un prélèvement sur les fonds de roulement.  

 
Décision Budgétaire Modificative N°3  de 12 000€ soumis au vote 

 
Vote : Pour :    17 
 Contre :     0  

               Abstention :   1 

La décision budgétaire modificative pour un prélèvement de 12 000€ est adoptée. 

 Acte N° 34 
 

 
 

OBJET : INFORMATIONS 
Réservé à Monsieur le 

Recteur d’académie 

  Conventions 
 
Madame BOU présente le renouvellement  de la convention avec la mairie de BOUCAU 

pour l’utilisation d’un local de stockage du stade PIQUESSARY  par les professeurs d’EPS 
 

Vote : Pour :    18 
 Contre :     0  

               Abstention :   0 

Le renouvellement de la convention  est adopté à l’unanimité des 18 votants. 

 Acte N° 28 
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OBJET : FONCTIONNEMENT 
Réservé à Monsieur le 

Recteur d’académie 

 Modification du règlement intérieur 
 

Monsieur le Principal propose quelques modifications du règlement intérieur actuel en 
s’appuyant sur un document transmis aux membres avant la séance. 

 
Vote : Pour :    18 
 Contre :     0  

               Abstention :   0 

Les modifications du règlement intérieur sont adoptées à l’unanimité des 18 votants. 

 Acte N° 31 

 

 

 

OBJET : QUESTIONS DIVERSES 
Réservé à Monsieur le 

Recteur d’académie 

 
1/ Les parents attirent l’attention sur l’importance du respect de l’échéancier pour 

l’encaissement des chèques destinés au règlement des voyages. 
 
2/ Le personnel d’entretien souhaite savoir où en est la proposition de commande de 

M. GUTIERREZ pour du petit matériel de maintenance de premier niveau.  
Pas de réponse du Conseil Départemental pour le moment.  
Monsieur le Principal propose de faire quelques achats sur les fonds propres de 

l’établissement. 
 
3/ Le personnel demande la motorisation du portail d’accès aux cuisines. Très lourd, il 

est difficile de l’ouvrir le matin pour les livraisons. Une demande de devis est en cours. 
Une demande de financement sera transmise au Conseil Départemental.  

 
4/ Les agents demandent la création d’un poste à temps plein. Confrontés à des 

absences que les contractuels ne peuvent absorber de par la nature des contrats : 41 
heures pour le titulaire contre 35 heures pour le contractuel. L’écart se creuse lors de 
l’absence de plusieurs titulaires. La situation temporaire s’inscrit désormais dans la 
durée et la surcharge de travail s’avère problématique. 

L’hypothèse évoquée d’un poste mutualisé n’est pas suffisante : le nouveau collège 
compte 1400m² de locaux supplémentaire et davantage d’espaces verts.  

Monsieur le Principal propose de relancer le Conseil Départemental. 
 
5/ Les parents souhaitent un point sur le Brevet blanc. 
Les corrections étant en cours, les résultats seront transmis au retour des vacances.  
Monsieur le Principal présente toutefois quelques résultats qui sont sous la moyenne. 
Les enseignants présents évoquent  un manque de travail des élèves.  
Madame Trinque évoque l’hypothèse d’une difficulté de gestion du temps pour cette 

nouvelle formule de l’épreuve du brevet.  
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, Monsieur le Principal remercie l’assemblée pour la 

richesse des échanges et lève la séance à 19h40. 
 
 

 

 


